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Guide: Есть мнение о том, что в условиях санкций 
и смены экономической конъюнктуры, никто не реша-
ется инвестировать. Насколько оно обосновано?
Дмитрий Александрович: «Диванные эксперты» 
в соцсетях действительно нет-нет да напишут, что 
в текущей ситуации говорить об инвестициях неактуаль-
но, но цифры доказывают обратное. Так, за первое полу-
годие объем вложений в основной капитал Свердлов-
ской области составил 180,3 млрд руб., против порядка 
134 млрд руб. за аналогичный период прошлого года.

Во-первых, это связано с темпами импортозаме-
щения. Крупные предприятия и холдинги, чьи произ-
водственные цепочки зависели от импортной про-
дукции и комплектующих, вкладываются в производ-

ства внутри страны, чтобы быть независимыми от 
внешнеполитической конъюнктуры.

Во-вторых, у многих представителей бизнеса 
открылись глаза на то, что как раньше выводить 
деньги за границу и вкладывать их куда-то не только 
неправильно, но и опасно — практика последних 
месяцев демонстрирует, что за границей ваши 
финансы могут отобрать без каких-либо оснований. 
Понимая это, многие предприниматели стали смо-
треть возможности для вложения средств внутри 
страны. Это видно по разным областям. Самая пока-
зательная — сфера туризма и индустрии гостепри-
имства, к проектам в которой присматриваются 
достаточно много инвесторов.

G.: Как выстраивается работа с инвесторами?
Д.А.: В нынешних условиях перед регионами стоит 
задача по внедрению нового инвестиционного стан-
дарта — системы поддержки инвестпроектов обла-
сти, которая максимально автоматизирует работу 
с инвестором. Региональный инвестстандарт можно 
условно назвать «Госуслугами для инвестора». На 
федеральном уровне эту работу курирует первый 
вице-премьер Андрей Белоусов.

Свердловская область — один из пилотных реги-
онов, где как раз сейчас завершается внедрение этого 
стандарта. Мы стремимся к тому, чтобы на нашем 
инвестпортале за несколько кликов бизнес мог полу-
чить всю необходимую актуальную информацию: 

узнать о наличии свободных участков и инфраструк-
туры для организации производства, о собственниках 
и стоимости земель и многом другом.

При принятии решения о вложении средств инве-
стора сопровождает Агентство по привлечению инве-
стиций Свердловской области. А при возникновении 
спорных вопросов, например, с ресурсоснабжающи-
ми организациями или надзорными органами, под-
ключается инвестиционный комитет, возглавляемый 
губернатором Евгением Куйвашевым, и прорабаты-
вает ситуацию на уровне первых лиц региона. Так, 
инвесткоманда региона уже помогала с проектом 
строительства распределительного центра компании 
«Сыробогатов» в Березовском, со строительством 

«ЭТО ВОПРОС НАШЕЙ БЕЗОПАСНОСТИ 
ИНТЕРВЬЮ

И БУДУЩЕГО»  ПО ИТОГАМ ПЕРВОГО ПОЛУГОДИЯ 2022 ГОДА ОБЪЕМ ИНВЕСТИЦИЙ 
В ОСНОВНОЙ КАПИТАЛ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ СОСТАВИЛ 180 МЛРД РУБ., ЧТО НА 46 МЛРД 
РУБ. БОЛЬШЕ, ЧЕМ ЗА АНАЛОГИЧНЫЙ ПЕРИОД ПРОШЛОГО ГОДА. ПОДДЕРЖИВАТЬ 
ПОЛОЖИТЕЛЬНУЮ ДИНАМИКУ В НЕПРОСТЫХ ЭКОНОМИЧЕСКИХ УСЛОВИЯХ ПОЗВОЛЯЮТ НОВЫЕ 
ПОДХОДЫ В ИНВЕСТИЦИОННОЙ ПОЛИТИКЕ И АКТУАЛЬНЫЕ МЕРЫ ПОДДЕРЖКИ. О ТОМ, КАК 
В СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ СОЗДАЮТСЯ КОМФОРТНЫЕ УСЛОВИЯ ДЛЯ ПРИВЛЕЧЕНИЯ ЧАСТНЫХ 
КАПИТАЛОВ, РАССКАЗАЛ ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГУБЕРНАТОРА, КУРИРУЮЩИЙ ИНВЕСТИЦИОННЫЙ БЛОК 
ВОПРОСОВ, ДМИТРИЙ ИОНИН. БЕСЕДОВАЛА АНАСТАСИЯ РЕУТОВА 

ИНТЕРВЬЮ

ИЗ-ЗА РОСТА СПРОСА НА РАЗМЕЩЕНИЕ В ОЭЗ «ТИТАНОВАЯ ДОЛИНА» СВЕРДЛОВСКИЕ ВЛАСТИ ПЛАНИРУЮТ СОЗДАТЬ ЕЩЕ ДВЕ ПЛОЩАДКИ — В АЛАПАЕВСКЕ И СЫСЕРТСКОМ ГОРОДСКОМ ОКРУГЕ
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